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Schulverbandsversammlung 
Sternberg

Niederschrift öffentlich
ord. Sitzung der Schulverbandsversammlung Sternberg

Sitzungstermin: Dienstag, 10.08.2021
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr
Sitzungsende: 18:30 Uhr
Ort, Raum: Hotel Dreiwasser, Saal, Johannes-Dörwald-Allee 4, 19406 

Sternberg

Anwesend

Vorsitz
Armin Taubenheim

Mitglieder
Berthold Löbel
Sabine Schürer
Jörg Neumann
Christa Bölkow
Olaf Schröder
Stefanie Kelch
Martin Wagner
Christoph Renner
Andrea Brand
Sebastian Geist
Viola Petra Marx
Thomas Hansen
Rebekka Kinetz
Dietlind Schöttler
Annett Wendland
Sören Bork
Anja Schöhs
Hans Hüller

Verwaltung
Jörg Rußbült

Abwesend

Mitglieder
Manja Buddenhagen entschuldigt
Norbert Peters unentschuldigt
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Jens Uwe Kröger unentschuldigt
Jan Kessel unentschuldigt
Hannes Vorbau unentschuldigt
Dennis Hoppensack unentschuldigt

Gäste:
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

2 Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

3 Bestätigung der Tagesordnung 

4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 20.05.2021 

5 Sonstiges 

Nichtöffentlicher Teil

6 Beratung von Beschlussvorlagen 

6.1 Beschluss über die Beauftragung der Putzarbeiten für die Sanierung 
der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-253/2021

6.2 Beschluss über die Beauftragung von Sportboden, Prallwand und 
Sportgeräte für die Sanierung der Sporthalle Am Finkenkamp in 
Sternberg BV-254/2021

6.3 Beschluss über die Beauftragung der Tischlerarbeiten für die Sanierung 
der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-256/2021

6.4 Beschluss über die Beauftragung der Trockenbauarbeiten für die 
Sanierung der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-257/2021

6.5 Beschluss über die Beauftragung der Estricharbeiten für die Sanierung 
der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-258/2021

6.6 Beschluss über die Beauftragung der Metallbauarbeiten für die 
Sanierung der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-259/2021

6.7 Beschluss über die Beauftragung der Tribüne für die Sanierung der 
Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-260/2021

6.8 Beschluss über die Beauftragung der Fliesenarbeiten für die Sanierung 
der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-261/2021

6.9 Beschluss über die Beauftragung der Maler- und Bodenbelagsarbeiten 
für die Sanierung der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-
262/2021
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6.10 Beschluss über die Beauftragung der Heizungs-, Lüftungs- und 
Sanitärarbeiten für die Sanierung der Sporthalle Am Finkenkamp in 
Sternberg BV-275/2021

7 Sonstiges 
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Protokoll
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

Herr Taubenheim eröffnet die Sitzung und begrüßt alle anwesenden 
Schulverbandsmitglieder sowie Herrn Rußbült von der Verwaltung.

2 Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

Der Schulverbandsvorsteher stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. Es sind 19 
Ausschussmitglieder anwesend. Damit ist die Beschlussfähigkeit gegeben.

3 Bestätigung der Tagesordnung 

Herr Taubenheim stellt den Antrag unter TOP 6.10 die BV-275/2021 „Beschluss über die 
Beauftragung der Heizungs-, Lüftungs- und Sanitärarbeiten für die Sanierung der 
Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg“ auf zu nehmen.

Der Antrag wird einstimmig gebilligt.

Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.

4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 20.05.2021 

Die Sitzungsniederschrift vom 20.05.2021 wird einstimmig gebilligt.

5 Sonstiges 

Herr Hansen kritisiert, dass er die Informationen zum Baufortschritt aus der SVZ erfahren 
muss und nicht vorab im Gremium besprochen wurden.
Herr Taubenheim verneint dies. Es wurden keine neuen Informationen herausgegeben. 
Bei dem Artikel handelte es sich lediglich um Altinformationen, die der Zeitung bereeits 
nach der letzten Sitzung vorlagen.

Herr Taubenheim erläutert zur Thematik Luftfilteranlagen in der Schule. Nach 
Untersuchhungen und Einschätzungen von Fachleuten, sind die Luftfilteranlagen nicht 
optimale Lösung für unsere Schulen. Hier werden eher die CO2-Ampeln favorisiert.
Frau Marx erklärt dazu, dass das Infektionsgeschehen in der Schule eher gering ist.
Sie spricht sich nicht für eine der empfohlenen Anlagen aus. In den nächsten Wochen 
finden die Elternversammlungen in der Schule statt. Hier möchte sie aber das Feedback 
der Elterrn abwarten.
Auch Herr Neumann hält die Filteranlagen nicht für notwendig. Eine ausreichende Lüftung 
ist hier wichtig und unkompliziert umsetzbar.

Vorsitz: Protokollführung:
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Armin Taubenheim Rebekka Kinetz
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